
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und Betriebsausschusses 

Immobilien am 14.06.2012 
 
 
 
 
11 Antrag bzgl. Darstellung der Auswirkung durch den Wegfall von vier Hausmeisterstellen auf 

die städtische Immobilienbewirtschaftung (99/2012) 
 
 

Die SPD-Fraktion beantragt, im Bereich der Hausmeister keine Stellen einzusparen und so zu 

belassen wie es ist. 
 

 

5 Ja-Stimme(n), 9 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

Die SPD-Fraktion beantragt, wenn Stellen eingespart werden sollen, die eingesparten Mittel 

dem Städtischen Haushalt zuzuführen. 
 

 

6 Ja-Stimme(n), 8 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

Das in der Begründung zur V 120/2012 dargestellte Konzept zum Einsatz der Hausmeister in 

den Schulen der Stadt Erftstadt wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 

Die Verwaltung wird beauftragt, dem Schulausschuss in einem Jahr erneut einen Bericht über 

den Einsatz der Hausmeister in den Schulen der Stadt Erftstadt vorzulegen. Des weiteren wird 

die Verwaltung gebeten, den Ausschuss zu informieren, wenn Probleme auftreten sollten. 
 

 

9 Ja-Stimme(n), 5 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 




